
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ●…9 日(金)は、早朝甲南駅で宣伝、９時半から 17 時まで議会決算特別委員会、19 時から野洲で会議。

●…10 日(土)は、8 時半から甲南中学校体育祭、10 時から市役所前で黙っていられない集会、11 時半から甲南中学校体育祭・第

63 回平和行進、15 時から草津で会議、19 時半から生活相談。●…11 日(日)は、9 時半に市役所前を出発して貸切バスで高島市で

の「日米合同演習反対あいば野集会」に参加、夜議会準備。●…12 日(月)は、9 時半から 16 時まで議会決算特別委員会、夜議会準

備。●…13 日(火)は、9 時半から 16 時まで議会決算特別委員会、夜議会準備、ニュース作成。●…14 日(水)は、9 時半から 16 時

まで議会決算特別委員会。●…15 日(木)は、9 時半から議会総務常任委員会、その後甲賀広域行政組合で聞き取り。 
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高
島
市
に
あ
る
陸
上
自
衛
隊
あ
い
ば
野
演

習
場
で
８
月
２９
日
か
ら
９
月
２１
日
ま
で
、
日

米
合
同
演
習
が
強
行
さ
れ
ま
し
た
。
甲
子
園
球

場
の
６
０
０
倍
、
近
畿
最
大
の
演
習
場
で
行
わ

れ
る
日
米
合
同
演
習
は
今
回
が
15
回
目
。
１１

日
か
ら
は
ハ
ワ
イ
に
駐
留
す
る
米
陸
軍
も
参

加
し
て
「
戦
争
法
」
を
想
定
し
た
実
弾
射
撃
訓

練
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
（
写
真
下
）
。 

 

あ
い
ば
野
演
習
場
で
は
、
戦
争
法
施
行
（
３

月
29
日
）
前
後
か
ら
武
器
使
用
を
想
定
し
た
実

戦
さ
な
が
ら
の
「
狙
撃
銃
訓
練
」
が
行
わ
れ
て

い
ま
す
。
人
型
の
「
標
的
」
に
対
し
て
「
冷
静

沈
着
に
標
的
に
照
準
し
練
度
」
を
あ
げ
る
訓
練

が
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

あ
い
ば
野
演
習
場
で
は
、
こ
こ
数
年
実
弾
射

撃
訓
練
が
激
化
し
て
い
ま
す
。
訓
練
日
数
は
年

間
２
０
０
日
以
上
に
。
迷
彩
服
の
自
衛
隊
員
が

市
内
を
行
軍
（
徒
歩
行
進
）
す
る
訓
練
も
頻
繁

に
行
わ
れ
て
い
ま
す
。 

 １１日の「あいば野集会」には、県外か

らの参加者も含めて約８００人が参加。甲

賀・湖南地域からは大型貸切バスで参加し

ました。山岡光広議員もデモの先頭にたち

「日米合同演習反対」「戦争法は廃止せよ」

「自衛隊員を殺し殺される戦場に送るな」

「いのちと暮らしを守れ」…と力強くデモ

行進しました（写真）。 

 何かと物議をよんでいる「組

体操」。その是非は別として、

１０日に行われた甲南中学校

の組体操は感動的でした。 
 難しい５層の組体操。３層か

ら４層へ、４層から５層へ、１

度失敗。２度目は焦ったために

呼吸が合わず失敗。３度目も

…。もうこれで…と思っていた

ら子どもたちがもう一度挑戦すると。すると組体操を終えた子どもや

先生らも塔のまわりに集まり掛け声を。保護者も固唾を飲んで見守る

中、ついに成功（写真）。頂点の子が力強く手を広げると拍手が鳴り

やみませんでした。感動する子ら。あきらめず、力をあわせてやりき

った充実感。思いがひとつになって体育祭の会場に広がりました。よ

くやった。素晴らしい。勢ぞろいした子どもらの涙が輝いていました。

 平成２７年度甲賀市一般会計について４日

間の集中審査が行われました。山岡光広議員は

特別委員会副委員長として、各委員の発言を保

障しながらも積極的に発言。決算審査のなかで

主要施策の問題点を指摘するとともに、市民要

求を新年度予算編成に生かすよう具体的事例

を示しながら発言しました。詳細は次号で。 


